

LO MEJOR EL ARBITRO

MANCHEGO Y DAIMIEL se repartieron los puntos

Polideportivo Municipal "Príncipe Juan Carlos." Tarde fenomenal con campo en perfectas condiciones y con una entrada más que aceptable. El Daimiel vistió su clásica elástica totalmente blanca y el Deportivo Manchego camiseta azul y pantalón blanco. El equipo del Doncel entregó una placa a Leguizamón como entrenador de este equipo y que quedó campeón de infantiles el pasado año.

ALINEACIONES: C.D. Manchego.— Alba, Lobo, Bermejo, Leguizamón, Tostón, Ufarte, Ricardo, Manolo, Jaime, Anget e Iglesias. A raíz del descanso Sebas y Zapatero ocuparon los puestos de Leguizamón y Ricardo respectivamente.

Daimiel C.F.— Valverde, Atienza, Pedro, Luna, Olmedo, Salgado, Ruiz, Linares, Chiqui, Gil y Madero. Solo hizo el Sr. Elices un cambio, éste en el descanso y fue Linares el que quedó en las duchas y saltó al campo Castellanos.

ARBITRO.— Dirigió el encuentro el colegiado castellano Sr. Fernández Marín que fué ayudado en las bandas por los Sres. Esquinas Torres y García Mora.

La verdad es que yo lo erigiría como lo mejor del encuentro. Pitó justo lo que debió pitar y se hizo con las riendas de un partido que tenía mucho que arbitrar. Siguió el juego siempre de cerca derrochando facultades físicas, tan de cerca que en una entrada el balón, de Manolo, jugador mancheguista, le valió un puntapié en los riñones que le hizo hincar la rodilla en el suelo, aunque inmediatamente se recuperó. Sacó tarjetas amarillas al Sr. Elices, entrenador del Daimiel, por protestarle la anulación de un gol, cuando el linier ya llevaba largo rato con el banderín levantado. Inculpó al juez de línea y éste se "chivó" al juez principal y decidió la amonestación. También vieron la tarjeta Chiqui en el minuto treinta y siete, Olmedo en el minuto cincuenta y siete y Atienza en el ochenta y cuatro. Por parte del Deportivo Manchego fueron amonestados Leguizamón en el minuto veintinueve y Tostón en el sesenta y ocho. Muy bien la labor del colegiado Sr. Fernández Marín, que creemos está marcado de seguir esa línea en el rápido ascenso, ya que cuenta con veintidós años.

MAS RUIDO QUE NUECES.

Casi, casi, era de esperar el encuentro que esta tarde nos han brindado los dos equipos.

Ya de salida veíamos como el Daimiel C.F. se escalonaba de una forma ya clásica en ellos como es la de colocar la defensa muy poblada con tres defensas, uno libre detrás de ellos y otro por delante, tres medios y dos puntas.

Esto desconcertaba un tanto al Manchego donde quedaba un hombre libre y a su vez, Ruiz concretamente se parecía dueño del centro del campo.

De todas formas pronto Rafa se dió cuenta y mandó rectificar posiciones con lo que todo quedaba nivelado.

Los primeros cuarenta y cinco minutos fueron un peloteo en el centro del campo, sin mucho peligro de cara a las porterías y la mayor lucha se centraba en la zona ancha donde unas veces ganaban la partida los locales y otras los visitantes, lo cual quiere decir que la igualdad era total.

En el minuto doce vino un susto para el Deportivo cuando en un tiro largo desde el lado izquierdo por un jugador daimieleño, y el balón fue a parar al fondo de la red, pero que el árbitro anuló justamente por fuera de juego de dos jugadores blancos y que además el linier, había marcado bastante antes de que el esférico entrara en la portería.

Después seguiría la misma tónica de aburrimiento hasta en el minuto treinta y dos en que Ricardo bota un corner, Jaime remata hacia atrás, se hacen un lío entre Valverde y Pedro en despejar el balón y a punto está de colarse a gol, pero es el portero el que en última instancia envía a corner.

Como consecuencia de este saque de esquinilla, llega el balón a Ufarte quién desde la línea de medios del Daimiel empalma un fuerte tiro que Valverde para, pero no atrapa, y sin embargo el rechazo no es recogido por ningún jugador, mancheguista que no están atentos.

Llegó el equipo local en un par de ocasiones más, pero sin ningún peligro de cara al marcador, donde de todas formas Valverde paraba todo lo que llegaba.

Ya al final de los primeros cuarenta y cinco minutos se destapó un poco el Daimiel, siendo Madero el que contragolpea, centra sobre Gil, quien sin pensárselo, desde el borde del área, larga un tiro impresionante que Alba muy colocado detiene.

Cuando ya pasaba un minuto del tiempo reglamentario, se forma una melé en el área mancheguista, con tiro final de Madero a boca-jarro, que Leguizamón rechaza a córner.

El resultado hay que admitirlo, el Daimiel ha hecho su partido, le ha salido bien, se han llevado un punto y que le vamos a hacer, cuando más interés tienes de ganar pues se empata o algunas veces se pierde.

No se ha acertado en el resultado, pero se han buscado mucho las oportunidades.

Colegiado excesivamente meticuloso, aunque no ha influido en la marcha del partido.

Me ha gustado mucho la afición tanto de Ciudad Real como la que ha venido de Daimiel, no ha ocurrido como en otros partidos que hemos visto y creo que hay que felicitar a las dos aficiones porque han sabido estar y a los jugadores porque les ha ocurrido lo mismo en el terreno de juego.

HABLA EL ARBITRO Sr. FERNANDEZ MARIN

La tarjeta al entrenador visitante ha sido por protestarle a mi compañero una decisión, la de anular el gol concretamente. La anulación del gol está clara ya que mi compañero levantó la bandera y me fío más de su opinión que de la de Luis Elices.

En cuanto a las tarjetas, les advertí a los jugadores en el centro del campo, que era la última vez que hablábamos. Han hecho unos comentarios que pienso que merecían amonestación.

El golpe del jugador del Manchego, Manolo, fortuito. Estaba en caliente, me dolió el golpe al momento pero después recuperado totalmente.

Tengo las máximas aspiraciones porque con 22 años creo que puedo aspirar a todo.

Aparte del fútbol, del arbitraje más concretamente, soy estudiante de psicología.

En la segunda mitad cambiaron los sistemas. Todo hacía preveer que el Manchego iba a someter al Daimiel a una presión constante en

busca de la victoria, mientras que los visitantes, buscaban el contragolpe en la velocidad de Castellanos y Madero.

Por los cambios habidos en el Manchego, la defensa quedaba con tres jugadores, cuatro en la línea media y tres en las líneas de ataque, lo que ejercía un "pressing" sobre la puerta de Valverde, que bien podía haber dado como vencedor al equipo de casa, porque a los ocho minutos. Sebas de un gran cañonazo desde el centro del campo pone el gol en la garganta de los aficionados, pero el balón se estrella en el larguero.

Pudo cambiar el signo del partido y el Manchego no se rendía y seguía atacando, pero sin acercarse en demasía a la portería y los tiros se prodigaban, pero desde lejos, como cinco minutos después fue Lobo el que a la misma distancia ensayaba el tiro y Valverde en bonita parada envía a corner.

El Manchego atacaba una y otra vez, por ambos lados, por el centro, pero sin cohesión y sin entendimiento.

De todas formas la defensa daimieleña actuaba muy segura y amontonaba hombres en el área, donde era muy difícil penetrar y por lo demás desde largo difícil también de sorprender a Valverde que se mostró colosal.

Pocas, por no decir ninguna oportunidad, tuvo el Daimiel en esta segunda parte que solo llegó muy tímidamente a las inmediaciones de Alba.

No gustó el Daimiel, aunque no se le pudo ver en toda su dimensión.

Cuenta con una defensa fuerte y contundente, una línea medular operante donde Ruiz es el jefe de fila bien apoyado por Olmedo y Chiqui en ésta ocasión, quedando en las líneas de vanguardia dos hombres rápidos, peleones y peligrosos como Castellanos y Madero, en los extremos, también Linares y Gil por el centro de la zaga.

En el Deportivo Manchego por parte de todos se intentó pero no se pudo.

Se volvió a atacar con ganas desde atrás, donde el propio Tostón, Lobo y Bermejo con sus debidas precauciones se incrustaban en las ofensivas mancheguistas, la línea media se hizo fuerte con la inclusión de Sebas y Zapatero, aunque bajara un poco con la lesión de Ufarte y la más débil aunque con ambición la delantera, donde a pesar de querer, hay que hacer constar, el marcaje tan férreo a que fueron sometidos; de todas formas sigue negándose el gol, unas veces por falta de acierto, otras por mala fortuna, pero al final todo se queda en oportunidades.

Partido de muchos nervios, poco fútbol y mucha y exquisita deportividad, tanto en el campo, como en las gradas.

¡Como debe ser! Se gane o se pierda, lo bonito al final es decir: ENTRE CABALLEROS ANDA EL JUEGO.

José Luis Martínez González.

LOS ENTRENADORES OPINAN

Sr. Elices: Creo que ha sido un partido sobre todo muy correcto. Después muy igualado y el empate es justo, aunque el gol que nos anuló el árbitro es un gol clarísimo, si bien a decir verdad no lo ha anulado el árbitro si no el linier.

Nosotros veníamos a ganar y si nos hemos replegado ha sido porque el Manchego ha atacado nos ha sorprendido rompiendo su defensa y lanzándose al ataque y cuando un equipo lanza hombres al ataque el otro los ha de amontonar en la defensa.

El colegiado ha estado correcto, ha hecho un arbitraje francamente bueno, porque repito el gol lo anuló prácticamente el linier.

Estoy contento con el rendimiento de mis jugadores y sobre todo de los dos nuevos, Chiqui, y Luna que sin entrenar hace mucho tiempo han rendido bien y se puede esperar mucho de ellos.

El Manchego ha contado también con oportunidades y por tanto creo que el resultado es justo, y creo también que los tres partidos que lleva en pocos días ha influido en el rendimiento del Manchego. Los entrenamientos no se hacen igual y se rompe el ritmo sobre todo con los partidos de copa.

Temía mucho a lo dos extremos, sabía que el Manchego funciona si funcionan los extremos, porque hay un buen centro del campo, pero un poco lento, entonces marcándolos bien a ellos y a los dos extremos el equipo frena mucho.

Hoy se ha dado una lección de lo que son dos aficiones sobre todo la de Ciudad Real, más masiva, porque hay que ir por esos campos de Dios, donde no le dejan a uno ni de respirar y en cambio hoy un partido de rivalidad esto ha sido seda pura.

LOS ENTRENADORES OPINAN

Sr. Yunta: Llevamos once partidos sin perder pero no cabe duda que hubiese sido mejor ganar los dos puntos de este partido.

Con respecto al gol anulado no puedo decir nada, pero cuando el linier levantó la bandera, no creo que fuera para abanicarse, ha sido porque ha visto que dos jugadores estaban en fuera de juego.

El Daimiel ha hecho su partido, porque nosotros hemos dominado todo el partido, se ha jugado en su área y se han dedicado a amontonar nueve señores atrás y no se han preocupado de sacar una pelota jugada desde atrás todos los balones los sacaban a los graderíos y la verdad es que les ha salido bien el partido, de haber conseguido que el tiro de Sebas hubiese entrado, el partido se hubiese hecho de otra forma, porque ellos se hubiesen abierto un poco más en busca de su gol y nosotros a lo mejor hubiéramos hecho más goles.

En el partido hemos puesto voluntad lo que ocurre es que unas veces se acierta en el gol y otras no.

Hay que tener en cuenta que hemos jugado tres partidos en siete días, a cual más duros, hemos tenido dos jugadores en el campo tocados, Ufarte y Bermejo, Leguizamón hubo que retirarlo porque se resentía del día del Castilla, pues el empate en vista de todo esto no está mal.

El equipo ha trabajado bien, solo que se ha desaminado un poquito, en vista de que hemos llegado muchas veces, hemos sacado muchos corners y el gol no llegaba.



Otra secuencia de la entrega de la placa, en reconocimiento a la labor de Leguizamón